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Ata da 20ª Reunião Ordinária do Colegiado 4 

do Curso de Engenharia Naval Realizada em 5 

18 de Fevereiro de 2019. 6 

 7 

Ao 18º dia do mês de fevereiro de 2019, às 14 horas e 30 minutos, reuniu-8 

se na Sala de reuniões da Engenharia Naval, o Colegiado do Curso de 9 

Engenharia Naval sob a presidência do Professor José Claudino de Lira 10 

Júnior, Coordenador do Curso de Engenharia Naval, com a presença dos 11 

professores: César Augusto Salhua Moreno, Paula Suemy Arruda 12 

Michima e Silvio Eduardo Gomes de Melo, membros do colegiado e o 13 

representante discente, Arthur de Aquino Macedo. Ausentes os 14 

professores Edwin Althor Jurgen Nieling Lundgren, Luciete Alves Bezerra, 15 

Miguel Angel Celis Carbajal e o representante discente, Arthur de Aquino 16 

Macedo. Os professores Demétrius Perrelli Valença e Adriano Dayvson 17 

Marques ferreira participaram da reunião como convidados. Constatada a 18 

existência de quórum, foi iniciada a reunião, passando a tratar da seguinte 19 

pauta:  20 

 21 

1 – Salas Virtuais 22 

O professor Claudino Lira apresentou o primeiro tópico e, em seguida o 23 

professor Sílvio Melo fez uma breve explanação sobre a utilização de 24 

salas virtuais no âmbito da UFPE. O presidente pôs em votação o pedido 25 

de autorização do professor Sílvio Melo para dispor de Salas Virtuais que 26 

serão utilizadas inicialmente como apoio pedagógico na ministração das 27 

disciplinas ME600 – Metodologias de Projeto Naval, ME607 – Projeto 28 

Naval e Offshore1 e ME614 Projeto Naval e Offshore 2, todos votaram 29 

favoráveis ao pedido. 30 

 31 

2 – PPC 32 

O presidente passou a falar acerca do PPC e informou que entrará em 33 

contato com a servidora Técnica em Assuntos Educacionais do CTG para 34 

saber se ela terminou sua avaliação do projeto, de modo que o NDE volte, 35 

em breve, a tratar da renovação do PPC. 36 

 37 

3 – Concurso para vaga de Projeto de Navio 38 

O professor Sílvio Melo fez inicialmente algumas considerações acerca do perfil 39 
da vaga sobre a qual está sendo cobrada uma resposta do departamento acerca 40 
da intenção de disponibilização para abertura de concurso ou não. Houve rápido 41 
debate e o professor Sílvio sugeriu que fosse mantido o perfil para o cargo de 42 
professor na área de Projeto de Navio. O Professor Adriano Ferreira entrou na 43 
sala às 15:01h. O professor Claudino fez um resumo do que foi discutido para 44 
situar o professor Adriano acerca dos temas debatidos. O presidente pôs em 45 
votação a sugestão de que o a vaga supracitada seja disponibilizada para 46 



abertura de concurso público mantendo-se o perfil inicial, visando um candidato 47 
com doutorado. Todos votaram favoráveis. 48 
 49 

8 – Outros Assuntos: Bancada de Bombas 50 

O professor Claudino informou aos presentes sobre a existência da 51 

bancada que foi recentemente instalada nas dependências do 52 

departamento e se disponibilizou para apresentá-la aos interessados e 53 

ensiná-los a operar a bancada. Informou, ainda, que a chave que dá 54 

acesso à bancada ficará na escolaridade do departamento e que poderá 55 

ser disponibilizada para qualquer docente interessado. do departamento. 56 

 57 

 58 

Não tendo outros assuntos a discutir, a reunião foi encerrada às 59 

15h21min.  60 

 61 

Em 18 de fevereiro de 2019. 62 


